



Sophie PANTEL

Députée de la Lozère

Secrétaire de l'Assemblée nationale,

Membre de la commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Membre de la Délégation aux collectivités territoriales et à la décentralisation

Paris, le 27 octobre 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

Co-signature de la Tribune « Accord Temu – La Poste : une mauvaise nouvelle du front de la guerre commerciale »

Je viens de cosigner, aux côtés de plusieurs parlementaires et de François Kalfon, député européen, la tribune intitulée « **Accord Temu – La Poste : une mauvaise nouvelle du front de la guerre commerciale** ».

Cet appel vise à dénoncer l'accord signé entre La Poste et la plateforme de e-commerce chinoise Temu, qui contribue à l'invasion de produits low-cost aux effets sociaux, environnementaux et sanitaires préoccupants, au détriment des commerces, de l'artisanat et de l'industrie français. En tant que députée de la Lozère, je souhaite alerter sur les conséquences de cette décision pour nos territoires ruraux, où La Poste reste un acteur essentiel du lien social et économique.

Je joins ma voix à celles de nombreux parlementaires pour demander au Gouvernement et à la Commission européenne d'agir afin de réguler efficacement l'accès de ces plateformes à notre marché et protéger nos producteurs, commerçants et consommateurs.